
1155日日全全城城基基本本实实现现达达标标供供热热
未能及时供暖的小区多为新入网小区

C03重点2014年11月17日 星期一 编辑：赵旭 美编/组版：李冲今 日 滨 州 <<<<

本报11月16日讯 (记者 刘哲
见习记者 杜雅楠) 15日，大部

分市民一觉醒来就感到室内暖和起
来，但仍有有一部分用户未能及时
享受供暖。据了解，滨城区于15日凌
晨基本实现达标供热，未能及时供
暖的小区多为新入网小区。

15日上午，眼见其他小区都已
经暖和起来了，家住御景苑小区的
王先生家还没有得到收取暖费的通
知，“现在管道敷设还没有完成，今
年到底能不能供暖真是个未知数
啊。”在位于黄河八路渤海十六路的
御景苑小区门口，记者看到管道施
工仍在进行当中。一位工作人员介
绍，目前管道焊接完成，地面线路挖
通，只需将供热管道引入地下与二
级站管道接头即可完工。

据热力公司负责人介绍，御景
苑是今年新入网的小区之一，由于
入网申报时间超过了供热条例所规
定的5月末，使得材料准备及管道设
计的时间延迟，自10月份施工至今，
通往小区的分支管线已经敷设完成
大半，分支管线与小区内网对接后，
就可进行试压。“目前进展顺利，工
人们也在加紧施工，过不了多久御
景园就能用上暖了。”该负责人介
绍。

从11日开始，滨城区近200座二
级站陆续开启，东区除了8座新增二
级站之外，其余110余座都已开启，
西区的75座二级站中也有69座已经
启用。热力公司负责人说，这些已经
开启的二级站目前运行都比较平
稳，居民家中的入室水温在40℃左
右，根据当前天气及管道情况可以
保证小区居民家中室温达标，但因
为某些小区内网问题或居民家中供
暖设施故障等原因，不排除部分居
民家中温度还未达标。

鑫谊热力热力工作人员说，导
致单户供暖不达标的原因多是管道
气堵或污堵。若是气堵，用户需要将
用暖设备末端的开关稍稍扭开，让
气体排出直至有水流出，若是污堵，
在无法自行清理的情况下，用户则
需要求助专业的清理公司进行清
理。

御景苑施工人员正将管道引入地下。 本报见习记者 杜雅楠 摄

相关新闻

大管线阀门故障，20余小区紧急停暖

本报11月16日讯 (记者
王丽丽 见习记者 杜

雅楠 ) 16日下午，西城区南
线供热由小管线往大管线
切换过程中突遇大管线阀
门坏掉，致其所带的20余小
区紧急停暖，最迟预计于18

日恢复供暖。
16日，海通时代花园小

区居民楼贴出公告，称因热
力公司暖气管线南线切换
热源，需停暖48小时。印象江
南、泰山名郡等多个小区的
居 民 也 接 到 了 相 关 通 知 。

“刚刚热了一下就又停了。”
“为什么天已经冷了才要换
热源呢？”“少供暖两天费用
该怎么办？”

16日下午，记者在鑫诚
热力公司了解到，停暖是从
16日下午两点钟开始的，客

服部李主任介绍，由于供暖
正式开始需要切换大管线
热 源 ，大 管 线 阀 门 临 时 坏
掉，目前正在紧急抢修，对
此给市民造成的不便深表
抱歉。

“早在11日开始试压时，
由于当时签定协议并办理
完手续的小区只有十几家，
为了节约成本，所以我们一
直采用小管线试压，但是随
着供暖时间逼近，还有部分
小区并未向热力公司交齐
取暖费，再加一部分小区交
取暖费时间太晚，导致我们
在正式供暖前夕才将原本
计划外小区全部纳入供暖
范围。小区数量的增多需要
进行管线切换。而在我们将
小管线切换至大管线进行
供暖的过程中，大管线阀门

突然坏掉，迫使我们不得不
紧急停暖进行抢修。”李主
任告诉记者。

据记者了解，此次紧急
停暖的小区涉及南线管线
所涉区域，主要集中于长江
一路周围约20余小区。目前，
大管线阀门正处于紧急抢
修过程中，预计最迟于18日
开始重新供暖。“由于大管
线所带用户并不多，所以再
次供暖热起来的时间会很
快”。李主任告诉记者。

而对于市民关心的停
暖期间暖气费退费问题，李
主任回应：“用热计量的用
户完全可以根据计量表数
字计算取暖费，未安装计量
表用户，在取暖结束之后，
我们也会给他们一个满意
答复。”

快快递递高高峰峰期期日日收收派派量量近近77万万件件
日收件量比去年同比增长近一倍

本报11月16日讯(通讯员
张晶晶 董渔扬 记者 王璐
琪 见习记者 高梦超 ) 近
日，滨州市迎来快递高峰，预计
持续到20日左右。这段时期内，
快递公司加班加点，增派人员，
以便从容应对双十一过后的大
量快件。

16日，记者来到滨州市申
通快递公司，看到公司门口停
放着十几辆派件车，快递员师
傅们正在将包裹往车上搬运，
当日上午10点，偌大的流水线
车间里，剩余的包裹已寥寥无
几。

“双十一过后，大量的快件
被运送了过来，今天一天收到
的包裹就有9000件，去年双十
一时收到包裹最多的一天仅有
5 0 0 0件，同比增长了接近一
倍。”滨州申通快递的刘磊磊经
理说，“为了将包裹更快地送到
顾客手中，我们早上6点钟就开
始工作了，同时又增加了8名机
动人员，以应对快递高峰期，保
证服务质量。”

正在卸车的段师傅告诉记
者：“正值快递高峰期，我们要
比平时提前一个小时上班，工
作量也有所增加。因为理解顾
客等待快递的心情，所以我们

会尽最大努力早日将快递送到
顾客手中。”

16日晚上，记者在滨州市
申通快递的流水车间里看到，
刚送来的快件堆积如山，快递

员们正在紧张有序地分拣快
件，正在工作的段师傅说：“这
是刚刚送来的快件，我们要在
今晚都分好，以便明天上班时
直接装车派送。”

据市邮政管理局对滨州市
区EMS、申通、圆通、中通、汇
通、顺丰、韵达、宅急送等几家
快递公司的收、派件量的统计，
16日收、派件总量6 . 5858万件。

16日晚上8点，滨州申通快递的工作人员正在分拣刚刚送来的快件。 本报见习记者 高梦超 摄

24小时值班
确保管道运行

15日凌晨，滨城区2014年供
热正式开始，热力公司总控平台、
首站及换热站开启24小时人员值
班制度，对供热情况进行实时监
控，确保主管道及支管道运行正
常。图为海通换热站工作人员正
在反冲排污。

本报见习记者 杜雅楠 摄
影报道

阳信县洋湖乡

优质服务暖民心

本报讯 洋湖乡计生办转变
工作作风、创新工作方法，为广大
育龄群众提供优质计生服务，营
造了良好的人口计生工作环境。

在服务距离上贴近群众。围
绕育龄群众婚、孕、育、生殖健康
等内容，工作人员定期上门开展
随访服务和健康普查，保障育龄
妇女身心健康。通过经常性地进
村入户和与群众零距离接触，做
到送计生政策法律法规、送避孕
节育知识、送优惠政策服务上门。

在服务方式上贴近群众。积
极推出新的服务项目，满足群众
生育、节育、生殖保健服务等方面
的需要。同时通过“双评”等活动
接受群众的监督，让计生优质服
务进入千家万户。

在服务时间上贴近群众。规
范工作人员工作制度，严格办事
程序，随时接待、接听育龄群众来
人来电。对于前来办事群众，做到
能当场办理的当场办理，不能当
场办理的做好解释和说明工作，
并在规定期限内办理完毕或做出
答复。 (张翠平)

邹平西董街道

抓好计生工作

本报讯 为进一步做好人口
和计生工作，西董办积极寻求人
口和计生工作的新突破，以计生
信息为抓手，立足信息的“准、真、
新、快”，扎实做好人口和计生信
息工作。

以“准”字提高信息工作的价
值性。紧扣人口和计生工作中的
重点、热点、难点问题，在围绕新
农村新家庭计划推进、创新流动
人口管理服务体系、关爱留守儿
童、关注生殖健康等方面寻找信
息的价值性。以“真”字提高信息
工作的政治性。对所报送的重要
信息和紧急信息，做到内容详实，
数字准确，同时认真做好分析，为
下一步工作的开展提供依据。以

“新”字提高信息工作的引导性。
及时有效地发现计生工作领域的
亮点，及时反映计生工作中新的
做法与成效，发挥计生信息工作
的引导作用。以“快”字提高信息
工作的时效性。通过工作走势，及
时分析报送信息，同时建立防止
信息漏报、迟报的制度，保证计生
信息的时效性。

(崔静 鄢承峰)
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